



## Petit Bilan de l'action DEMAIN organisée par la MDL & le CDI

8 classes du lycée François Mauriac ont vu l'ensemble (ou certaines parties) du documentaire DEMAIN.

C'est donc environ 300 lycéens (de seconde, première et terminale) qui ont pris conscience des pionniers qui réinventent l'agriculture, l'énergie, l'économie, la démocratie et l'éducation face aux problèmes écologiques, économiques et sociaux que traversent nos pays.

Environ 60 élèves (3 classes) ont par la suite eu l'occasion de s'exprimer lors d'un débat animé par deux bénévoles de l'association Mouvement Colibris (cf photos).



Pour ceux qui n'auraient pas encore vu le reportage, aucune excuse : il est disponible sur dailymotion !

<http://www.dailymotion.com/video/x4i5asq>

Pensez à sélectionner les sous-titres (si besoin).

Un grand MERCI à toutes les personnes qui ont contribué à ce projet !